

令和7年（2025）4月30日 No.1 教育長だより

生駒市教育委員会事務局
生駒市東新町8番38号
0743-74-1111(代)
文責 原井葉子

令和7年度学校教育の目標

生駒市教育委員会では、令和7年度の「生駒市学校教育の目標」に、5つの重点目標を掲げました。

https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0000001/1028/R7_mokuhyou.pdf

- ① 個別最適な学び・協働的な学び・探究的な学びを軸とした授業・教育改善を推進します。
- ② 全ての子どもたちが安心して楽しく学び、個性を發揮できる多様な環境・場づくりを進めます。
- ③ インクルーシブ教育を実現し、一人ひとりの個性や多様性をありのまま受け入れられる園・学校づくりを進めます。
- ④ 家庭・地域・園・学校の連携によって地域に開かれ「地域と共にある園・学校」づくりを推進します。
- ⑤ 教職員が対話を通じて安心と挑戦の両方を具現化でき、より楽しく働きやすい環境をつくりまします。

目標の実現に向けて園・学校・市教委事務局がワンチームで取り組んでまいります。保護者、市民の皆様には引き続きご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

「生きる力」を育むキャリア教育の推進

本市では、将来社会で生きていくのに必要な能力や態度を育成する「キャリア教育」に力を入れており、企業や専門家、地域、関係機関、市内外の学校間、など多くの人とつながって、様々な取組を進めています。

- エントリーシート＆面接を経て挑むリアル職業体験
- 大学の先生とコラボ！まちの「超珍しい」探し
- 3つの小学校の3年生による「イコマトレジャーハンター」
- 教科の勉強をおもしろくするアイデアプレゼン大会
- 小学校の少人数教室で実施したアートプロジェクト
- 中学校の生徒が作った防災展示の広がり
- 対馬市との交流授業！株式会社リングスターと1年間かけて取組んだ対馬市の海洋ごみ問題

など、昨年度も、「正解のない問い」をテーマに、探究や総合学習で多くの実践を行いました。活動を通して子どもたちが試行錯誤しながら、目標を達成、成長する様子を、「生駒市教育委員会公式note」にあげています。ぜひご覧ください。

<https://ikomacity-edu.note.jp/>



なばた幼稚園 & 壹分幼稚園

壹分幼稚園はこども園化にともなう園舎工事のため春休み中に引っ越しをして、新学期から、なばた幼稚園の園舎で保育を行っています。9時前になると、通園バスで次々と園児さんが登園します。→

そして、教室や園庭で2つの園の子どもたちが元気に遊ぶ姿が見られました。

通常の保育はそれぞれのクラスで行いますが、行事等合同で実施することもあります。（合同避難訓練の様子↓）

遊びや保育で交流しながら自然に子どもたちの関わりができて、仲良く、楽しく過ごせることを願っています。今後とも園運営にご協力よろしくお願いいたします。



「生駒市不登校支援ビジョン」を策定しました

生駒市教育委員会は、第3次生駒市教育大綱に基づき、全ての子どもたちが安心して学び、成長できる環境を整備することを目指しています。そして、この度、学校に通いづらい子どもたちに対して「不登校支援ビジョン」を策定しました。

<https://www.city.ikoma.lg.jp/0000037596.html>

- 社会的自立へ向けた支援
 - こどもが主役の学びの場づくり
 - チーム学校としての支援
- の3つの基本方針のもと、一人ひとりの個性や状況を尊重した支援を推進します。

「概要版パンフレット」に相談窓口を案内しています

<https://www.city.ikoma.lg.jp/cmsfiles/contents/0000037/37596/gaiyou.pdf>

気になることや心配なこと、詳しく知りたいこと等があれば、気軽にご相談ください。



生駒南小・中学校の新たな学校づくり

昨年度に策定した「基本計画」を基に、今年度、プロポーザルにより設計業者を選定し、「基本設計」に取り組みます。また、運営検討委員会（仮称）を立ち上げて、教育課程や通学等を検討、協議します。新たな学校づくりに、子どもたちや教職員、保護者、地域の方々の声を反映できるよう進めていきたいと考えています。